

Zeit für Ortsentwicklung

Steinhaus liegt im Dornröschenschlaf - und das seit vielen, vielen Jahren. Öffentliche Freizeitangebote, gemeinsame Feste, Veranstaltungen oder einfach nur die Möglichkeit nach der Arbeit in ungezwungenen Bewegungszonen etwas auszuspannen, fördern ein gutes Miteinander im Ort.

Es tut einem das Herz weh, wenn man nach der Bezirkstour wieder nach Steinhaus zurückkommt. Alle Gemeinden bieten für ihre Bevölkerung eine Vielfalt an Möglichkeiten an, u.a. werden Vereine gefördert und Veranstaltungen für die gesamte Bevölkerung unterstützt. Das Wohlfühlen im eigenen Ort wird überall großgeschrieben.

Steinhaus muss aus seinem Dornröschenschlaf aufwachen, um sich zu einem attraktiven Wohnort weiter entwickeln zu können. Eine „Schlafgemeinde“ ist einfach zu verwalten.

Bürgermeisterkandidat Reinhard Reiter und seinem Team ÖVP Steinhaus ist jedoch ein einfaches NEBENEinander zu wenig, unser Ziel ist ein echtes MITEinander. Dazu ist die Gemeinde gefordert, die richtigen Voraussetzungen zu schaffen. Steinhaus kann zu einer Gemeinde mit einem pulsierenden Ortskern werden, in der Gemeinschaft und Kommunikation tatsächlich gelebt werden können!

Gesamte Bericht auf der Homepage:

<https://steinhaus.oövp.at/start/artikel/zeit-fuer-ortsentwicklung/>



Bachmanning: Bgm. DI Karl Kaser mit Bgm. Kandidat Reinhard Reiter. Ein leerstehendes Wirtshaus mitten im Ort wurde von der Gemeinde angekauft. Das Gebäude wurde aktiviert und das Musikheim integriert. Das Wirtshaus ist nun ein Veranstaltungszentrum, welches die Vereine sowie private Personen kostengünstig anmieten können



Edt bei Lambach: Die Errichtung dieses Kultur- und Vortragssaal KOMEDT stellt für die Gemeinde Edt einen großen Schritt dar. Es können kulturelle Veranstaltungen (Musikkonzerte, Vorträge, Kabarets usw.) und auch sportliche Aktivitäten (Turnen, Gymnastik usw.) in gemeindeeigenen Räumlichkeiten abgehalten werden.



Stadl Paura: GV Thomas Brindl mit Bgm. Kandidat Reinhard Reiter vorm Salzstadl. Im Sommer 2021 startet der Umbau samt Zubau der Stadlinger Volksschule samt Schaffung eines Mehrzwecksaals für rund 300 Personen. Der Turnsaal wird für Veranstaltungen zu einem nutzbaren Multifunktionsaal für ca. 300 Personen bei Bestuhlung umgebaut. Weitere Möglichkeiten für Veranstaltungen bieten die Veranstaltungsräume in den Salzstadeln (für ca. 150 Personen).

Krenglbach: Ein Highlight für den Ort bietet der Anton-Reidinger-Saal mit einer Galerie in der Volksschule. Der Saal ist für Veranstaltungen bis zu 720 Personen bzw. ca. 300 Personen mit Bestuhlung oder 180 Personen bei Tisch ausgelegt. Eine akustische Ausführung mit Bühnenbereich/Technik und ein Bar- Lounge- Küchenbereich ergänzen das Angebot. Ein weiteres Angebot für die Vereine bietet das Vereinshaus. Die 33 Vereine im Ort finden damit gute Möglichkeiten für ihre Treffen und kleineren Veranstaltungen. Ein weiteres geplantes Projekt ist die Installierung eines Jugendzentrums mit Betreuung.



Lambach: Der Marktplatz wird neugestaltet, um die Attraktivität im Zentrum zu steigern, den Ortskern mit Schanigärten zu beleben und den Leerstand zu verringern. Für Veranstaltungen gibt es das Kulturzentrum Rosstall (Foto).



HOL DIR DIE WÄRME INS LEBEN.

Exklusivpartner von **STUDIO RÜEGG** SWITZERLAND www.ruegg-studio-wels.at

Karlhuber
KACHELÖFEN MIT IDEE

Hafnermeister Michael Karlhuber
Viessmannstraße 2, 4641 Steinhaus

Mobil: +43 (0) 664/211 29 96

Telefon: +43 (0) 72 42/21 09 96

E-Mail: office@karlhuber-kachelofen.at

Web: www.karlhuber-kachelofen.at